



Datum der Sitzung: 19.03.18  
Tagesordnungspunkt: HoPo-Beratung

## Ergänzung der HoPo-Beratung um eine Chatmöglichkeit

### Antragsteller\*innen

Hannah Rosenbaum, Johannes Blömeke

### Antragstext

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Die HoPo-Beratung soll als direkte Ansprechperson für Ratsuchende fungieren. Neben den persönlichen Beratungszeiten sollte auch ein indirektes Angebot erprobt werden. Neben E-Mail Beratung soll die HoPo-Beratung auch zu bestimmten Zeiten via Chats erreichbar sein umso auch unmittelbar auf kleinere Fragen reagieren zu können.

### Begründung

Um das Beratungsangebot attraktiver zu gestalten sollte es den Studierenden möglich sein sich auf möglichst vielen niederschweligen Wegen an den AStA wenden zu können. Gerade Chat Möglichkeiten (WhatsApp, Telegram, Signal etc.) erfreuen sich bei anderen Beratungen der Hochschule großer Beliebtheit. Aus diesem Grund sollte vom AStA auch diese Möglichkeit geschaffen werden.